Monde d'hommes

C'est pas normal que le monde sois régit par des hommes.

Ils sont partout, ils ont le droit de tout faire et ils dirigent tout.

Ce n'est pas normal qu'il me frappe et que je ne puisse rien dire.

Que sa force de frappe me fasse peur et me paralyse.

Ca tête est bien vide, comparée à la mienne.

Mais son chèque est plus gros, ma carrière ne sera pas la même.

On dit que derrière chaque homme fort se cache une femme de caractère.

On les oublie trop souvent, je l'ai cherchée mais elle est par terre!

Il faut que ça change, que nous soyons égaux sur tous les points,

Il faut que les femmes avancent, ensemble nous irons plus loin.